



田んぼの学校

かわいい助っ人

6月15日（木）、田んぼの学校のかわいい助っ人がデビューしました。学校の孵卵器で温めていた卵から生まれた15羽のアイガモの雛と、購入した18羽のアヒルの雛です。順調に育てば、6月22日（木）～23日（金）に田んぼに放される予定です。

33羽でがんばって田の雑草取りや害虫の駆除に活躍してくれると思います。がんば

れ **T G A 3 3** ! (T G A 3 3 は た ん ぼ の が っ こ う の あ い が も と あ ひ る 3 3 羽 の 略 です 。)



ネット・電柵設置

6月18日（日）午後、糸我地区青少年育成会の方々と本校育友会会員で田んぼにネット・電柵を設置しました。これは、**T G A 3 3** が田んぼから逃げ出さないように、また **T G A 3 3** に危害を加える他の動物が田んぼの学校に侵入しないようにするためです。



放鳥

6月22日（木）3時間目、1，2年生と5年生が田んぼの学校で、**T G A 3 3**（田んぼの学校のアイガモとアヒル33羽）の放鳥を行いました。33羽には、秋に美味しいお米がたくさん収穫できるように、田の雑草取りや害虫の駆除にがんばってほしいと思います。



第2回授業参観・育友会親睦ソフトバレーボール大会

・田んぼの学校ネット・電柵設置にご参加いただき誠にありがとうございました。

6月18日(日)は本年度第2回授業参観(日曜参観)、育友会親睦ソフトバレーボール大会ならびに田んぼの学校ネット・電柵設置に多数ご参加いただきありがとうございました。

皆様の手厚いご支援のおかげで各学年とも子ども達は落ち着いて学習に取り組んでいます。また、午後の育友会親睦ソフトバレーボール大会での保護者の皆様のハッスルプレーを観戦させてもらう中で、今年も10月の市PTA親睦ソフトバレーボール大会も期待できるのではないかと、「今年もいけるんちゃう!」といううれしい予感がしました。

せっかくの日曜日、学校行事、育友会行事に1日おつきあいいただき本当にありがとうございました。



H29年度三校研始動!

文成中学校区の三小中学校(文成中、糸我小、宮原小)には7年前から三校研という組織があります。三校研は校区を共有する三校の教員が集まり、各校が抱える教育課題を解決し教育効果をより高めていくことを目的としています。

三校研では本年度より、「授業改善を通し各教員の授業力を高め、三校の子ども達の学力向上をはかる」ことを共通テーマとして授業公開と授業研究を通じた合同研究実践に取り組むこととなり、6月20日(火)には、第一回の研修会が開かれました。三校研の取り組みを実り多いものとし、三校の子ども達の学力の向上に努めていきたいと思えます。



7月の主な学校の予定

- | | |
|----------------------|--------------------------|
| ☆ 5日(水)育友会水難救助講習会 | ☆ 6日(木)5、6年情報モラル教室 |
| ☆ 8日(土)資源ゴミ回収(5年生参加) | ☆ 11日(火)育友会夜間巡視(糸我神社宵宮) |
| ☆ 20日(木)終業式 | ☆ 21日(金)・24日(月)個人面談 |
| ☆ 23日(日)育友会環境整備作業 | ☆ 24日(月)育友会夜間巡視(天神祭花火大会) |
| ☆ 26日(水)~28日(金)水泳教室 | |